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１ 開 会  平成３０年１月１７日 午前 ９時２９分 

２ 閉 会  平成３０年１月１７日 午前１０時３０分 

３ 場 所  総社市保健センター２階 資料展示室 

４ 出席又は欠席した委員 

      出席委員 

       教育長       山 中 榮 輔 

       委員長職務代理者  米 谷 正 造 

       委 員       林   直 人 

       委 員       小鍛治 一 圭 

       委 員       三 宅 眞砂子 

      欠席委員 

       委 員       上 岡   仁  

５ 会議に出席した者 

       教育部長      服 部 浩 二 

       参事兼庶務課長   弓 取 克 哉 

       学校教育課長    北 川 和 美 

こども夢づくり課長 西 村 佳 子 

       生涯学習課長    横 田 優 子 

       文化課長      永 田 忠 幸 

       庶務課課長補佐   岩 佐 知 美 

６ 会議録署名委員 

       山 中 榮 輔   米 谷 正 造 

７ 付議事件 

  議案第１号 総社市教育委員会児童生徒表彰（総優賞）について      原案可決 

  議案第２号 総社市体育施設条例の一部改正について           原案可決 

  議案第３号 総社市立学校条例等の一部改正について           原案可決 

  議案第４号 総社市立小学校及び中学校通学区域に関する規則等の一部改正 

について                         原案可決 

  議案第５号 総社市放課後児童クラブ施設条例の一部改正について     原案可決 

                                     

８ 議事の大要  別紙のとおり 
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開会 午前９時２９分 

山中山中山中山中教育長教育長教育長教育長 ただいまから教育委員会を開会いたします。この教育委員会には，召集通知し

ております付議事件の４件に加え，事務局から１件追加上程されており，これを了承してお

りますのであわせてご審議のほど，よろしくお願いいたします。 

では，まず，会議録の署名委員についてであります。会議録署名委員は，会議規則第１６

条の規定により，私のほか出席委員中，米谷委員にお願いします。 

では，議案第１号「総社市教育委員会児童生徒表彰（総優賞）について」事務局から説明願

います。 

北川北川北川北川学校教育学校教育学校教育学校教育課長課長課長課長    【事務局説明】 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    ただいま事務局から説明がありました議案第１号について質問はありませんか。 

【質疑なし】 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    お諮りいたします。議案第１号について可決してよろしいか。    

     （異議なし） 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    ご異議がないようですので，議案第１号については原案のとおり可決しました。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    次に，議案第２号「総社市体育施設条例の一部改正について」事務局から説明

願います。 

横田横田横田横田生涯学習生涯学習生涯学習生涯学習課長課長課長課長    【事務局説明】 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    ただいま事務局から説明がありました議案第２号について質問はありませんか。 

【質疑・答弁】 

米谷委員米谷委員米谷委員米谷委員    意見ですが，勤務後に体を動かしたいなと思われている方がたくさんいらっしゃ 

ると思うんですけど，特にこの時期すぐ早く暗くなって，照明がこれだけ点いてなおかつ時 

間が延びるってことは非常によろしいことかなと思います。 

横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長    ありがとうございます。 

林林林林委員委員委員委員    料金のことなんですけど，１人２時間というのは，なんで１時間じゃないのかな。

例えば６時に日が暮れて９時までやると３時間になりますね。そうするとなんとなく計算と

しては，繰り上げるのかなとか，１．５倍にするのかなとか。 

横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長    今も使用料は１人２時間単位になっております。それに合わせて，照明 

加算についても２時間とさせていただいておりまして，点灯時間内であれば，２時間を少し 

切った場合でも申し訳ありませんが，端数はなしで２時間分の１００円を頂くということで 

考えております。 

小鍛治委員小鍛治委員小鍛治委員小鍛治委員    私もちょっと聞かれたことがあって。１時間だった場合はどうなるんですか。 

例えば６時から８時までで，最初の１時間は照明が点いていなくて，後の１時間だけ点くと。 

横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長    残りの１時間だけの点灯でも，２時間分の１００円頂戴したいと存じま 

す。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    点灯してから頂く訳にはいかないんですね。 
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横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長    事前に「何時から点きますよ」と申し上げておいて，その時間をご利用 

になられるのであれば料金を頂きます。 

小鍛治委員小鍛治委員小鍛治委員小鍛治委員    中学生とか部活で使われてますよね。学校が終わって自転車とかで行かれて， 

８時ぐらいに終わっていると思うんですけど，そうすると１時間だけライトを照らすような 

ことになると思うのですけど，そういう場合の決まりは。 

横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長 部活動で使う場合には，学校行事の一環というか個人でお払いいただく 

のとは違う払い方になるんですが，もしも部活とは別に個人でご利用いただく場合にはこう 

いう料金でということになります。 

横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長    今ナイトランというのを実施しておりまして，そちらでも同額の料金の 

２時間１００円を頂いております。それは暫定的に頂いているのですが，現状と一緒という 

ことではあります。 

服部教育服部教育服部教育服部教育部長部長部長部長    内部の者が今言ってはいけないのですが，通常の使用はチケットを２時間単 

位で購入？ 

横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長    ２時間１００円です。 

服部教育部長服部教育部長服部教育部長服部教育部長    ５時に来たら５時から２時間分の利用券ですよ，と買って。２時間とすると 

さっきみたいに色々疑義が生じるので，今日の２時間の利用でちょっとでも照明を点ける時 

間にかぶる日は，１回あたり加算を１００円下さいというのは？ 

横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長    倍ですという感じですか。 

服部教育部長服部教育部長服部教育部長服部教育部長    時間でなくて，今日の利用は照明が点く時間帯を使用するので，何時間で照 

明１００円という言い方でなく照明加算が今日あたる日ですから１回分，という言い方では 

駄目なんですか。そうすると２時間以上使用してもオーケーになってしまうけど。 

横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長    そうですね。照明加算については，点灯していれば１回当たり１００円 

ですということで問題ないとは思います。電気料金をペイしようと思うと，この人数で割り 

出した結果この額に近かったということで，こうさせて頂いていますが，１回１００円でも 

それは構わないと思います。 

米谷委員米谷委員米谷委員米谷委員    １時間５０円じゃ駄目なんですかね。要は細切れにするか，２時間が使用料とい 

う単位にしているか。それに合わせているということで２時間１００円に設定されているの 

ですね。ふれあい広場はどうされているんですか。 

小鍛治委員小鍛治委員小鍛治委員小鍛治委員    コインじゃないですか。 

米谷委員米谷委員米谷委員米谷委員    コインですかね。ぜんぜん体系が違うんですね。じゃあ参考にならない。 

小鍛治委員小鍛治委員小鍛治委員小鍛治委員 コインを買ってコインを入れて，時間がきたら切れる。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    分かりやすいですね。 

横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長横田生涯学習課長 そうですね。広場は個人使用ではないので，１時間全面使うんだったら 

３千円というような加算額になっています。テニスコート１コートで１時間３００円加算。 

混乱を招いて申し訳ございません。 
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米谷委員米谷委員米谷委員米谷委員    了承の上でお払いいただくのであれば問題はないと思いますね。事前にそれを言 

われるということですし。  

林林林林委員委員委員委員    そうですね。中には，３０分しか点灯してないのになぜ２時間分，という人もいる 

かもしれないですが。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    よろしいでしょうか。 

お諮りいたします。議案第２号について原案のとおり可決してよろしいか。    

     （異議なし） 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    ご異議がないようですので，議案第２号については可決しました。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    次に，議案第３号「総社市立学校条例等の一部改正について」，議案第４号「総

社市立小学校及び中学校通学区域に関する規則等の一部改正について」，続けて事務局から

説明願います。 

弓取弓取弓取弓取庶務課長庶務課長庶務課長庶務課長    【事務局説明】 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    ただいま事務局から説明がありました議案第３号，議案第４号について質問は 

ありませんか。 

【質疑・答弁】 

林林林林委員委員委員委員    直接関係ないことですが，郵便番号は変わらないんですか。 

庶務庶務庶務庶務課長課長課長課長    すみません。確認が取れておりませんので，また次回お答えします。多分変わる

のではないかと思います。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    他にご意見ありませんか。        

お諮りいたします。議案第３号，議案第４号について可決してよろしいか。 

（異議なし） 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    ご異議がないようですので，議案第３号，議案第４号については原案のとおり

可決しました。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    次に，議案第５号「総社市放課後児童クラブ施設条例の一部改正について」事

務局から説明願います。 

北川北川北川北川学校教育学校教育学校教育学校教育課長課長課長課長    【事務局説明】    

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長 ただいま事務局から説明がありました議案第５号について質問はありませんか。 

【質疑・答弁】 

林林林林委員委員委員委員    指導員の確保がやっぱり必要だと思うんですけど，それは大丈夫ですか。 

北川学校教育課長北川学校教育課長北川学校教育課長北川学校教育課長    大変由々しき問題といいますか，人不足の問題がどこの学校でも多くあ

るのですが，なんとか児童クラブさんの方で，この８０人に伴う，法的に充足しなければい

けない人数は確保できているというふうに聞いております。 

林委員林委員林委員林委員    ちなみに８０人になったら指導員は何人ですか。 

北川学校教育課長北川学校教育課長北川学校教育課長北川学校教育課長    正式な指導員数は今お答えできませんが，３人から４人だったと思いま

すが，その補助をするスタッフをどう取るかによってカウントの仕方が変わるというのを聞
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いております。なお教育委員会でも今回運営協議会等で人不足のことについて話題になりま

して，小，中学校の市費講師のうち早目に帰られる方につきまして，放課後児童クラブでま

だ働く希望があるかどうかという確認をしたところ，今回５，６人の方が働いてもいいよう

なことを申し出ていただきましたので，現在マッチングの方を進めております。中央小学校

にも希望を出されている方がいらっしゃいますので，お世話をさせていただきたいと思って

います。 

米谷委員米谷委員米谷委員米谷委員    ３０人定員が増えると，何年生ぐらいまでカバー出来るんですか。    

北川学校教育課長北川学校教育課長北川学校教育課長北川学校教育課長    このマザーグースさんは３年生までを基本としておられました。ただし

３年生でも会員が出るということで，他のクラブ，それから夏休みに至っては，これも他の

クラブの方に行っていただいていたんですが，今回締め切って７０人ちょっとということで，

少し余裕が出たようです。つきましては４年生のお子さんで，今まで通ったことのあるお子

さんという限定になるんですけれども，４年生まで少し枠を広げて来ているというような状

況であります。 

米谷委員米谷委員米谷委員米谷委員    はい。ありがとうございます。    

小鍛治小鍛治小鍛治小鍛治委員委員委員委員    今は定員オーバーなのでどうしてもお休みをされている児童さんがおられると

思うんですけど，そういうのも全部カバーされるということですか。    

北川学校教育課長北川学校教育課長北川学校教育課長北川学校教育課長    欠席ローテーションのことだと思われますが，平成３０年度につきまし

ては欠席ローテーションを解消ということを聞いております。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    他にご意見はございませんでしょうか。 

お諮りいたします。議案第５号について原案のとおり可決してよろしいか。 

（異議なし） 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    ご異議がないようですので，議案第５号については原案のとおり可決しました。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    次に，教育長報告をいたします。３点申し上げます。 

昨年末に維新幼稚園の耐震化が完了いたしました。トイレが随分きれいになったというこ

とで園長先生が非常に喜んでおられました。私もまだ見ていないのですが，まだ屋根だけが

更新できていないので，少し時間を置いてやりたいと思っています。 

それから１２月２７日に青山学院大学のアレン玉井さんという教授，この方ストーリーテ

リングが有名な方なんですが，新しく英語が小学校に導入されますので，学習要領改訂に関

する講義ということで来ていただきました。このストーリーテリングというのは，子どもが

前に出て何か絵を描いて，それを自分で説明して質問を聞いて話をすると。そういうやり方

を維新小の子ども達に２年前に入れたんですけども，維新と昭和の子ども達はベネッセの実

施している，英語の４技能を評価するＧＴＥＣジュニアでその部分が非常に良かった。英語

で聞いて自分で考えて自分で英語で話すということがずば抜けていいと，玉井先生のやり方

の効果が定量的に実証されました。中学校にも今年少し入れるということを進めています。

ストーリーテリングを中学校に入れているところはどこもないらしくて，これを入れれば昭



- 6 - 

 

和中に来る方も増えてくるんじゃないかと少し期待をしています。 

３点目は１月１２日に文教福祉委員会がありました。この件については後ほど部長の方か

ら説明いただきます。以上です。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    次に報告事項等に移ります。 

まず，「卒業式及び入学式の予定について」事務局から説明願います。 

北川学校教育課長北川学校教育課長北川学校教育課長北川学校教育課長    【事務局説明】        

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    ただいまの事務局の説明に対するご意見，ご質問等はありませんか。 

【質疑なし】 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    次に，「総社市内私立認可保育施設に勤務する保育士アンケート調査結果報告

書について」事務局から説明願います。 

西村西村西村西村こども夢づくりこども夢づくりこども夢づくりこども夢づくり課長課長課長課長            【事務局説明】 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    ただいまの事務局の説明に対するご意見、ご質問等はありませんか。 

【質疑・答弁】 

三宅委員三宅委員三宅委員三宅委員    連絡ノートっていうんですかね，細かくきっちりと書いておられるところもある

ので，あればかなり負担になるのかなと思うので，それは保護者との連携をとるということ

でいいんですけれども，そこまで毎回毎回きちんと書かなくてはいけないのかなというとこ

ろで，何か業務が減れば良いのになと。介護の記録もそうなんですけどね。何せ書類が大変

です。    

西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長    何が減らせるのかというのは園でも考えていただかないといけな

い部分でございますし，保育士の資格のない方が出来る部分について，書類的な，補助的な

ことをそういう方にしていただくということで，少しは楽になる部分もあるかなと思ってい

ます。今後，どういうふうに見直していくかということを園とも話をしながら考えていきた

いと思っております。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    これは保育協議会には渡してあるの。 

西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長 １２月に保育協議会に集っていただく機会を作りまして，その時

に説明してお渡しました。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    他にご意見はありませんか。 

林林林林委員委員委員委員    やはりこんな結果かなと，予想通りの結果だなという感じがするんですけども，そ

れについて，これは私立ですので，市がどこまで介入していくのかというところもあろうか

と思いますけれども，ただこれだけ詳しい報告書を作れば何らかの手立てを打たないといけ

ないことになって，例えば支援金も十分ではないから引き上げを図っていくのかとかですね。

それから負担でいえば，清掃とかそういうことを言われてましたけれども，何があるのかと

か，そのあたりのところを「子育て大国」ということの絡みで，何かビジョンみたいなもの

があったら。どうですか。 

西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長    思っていたような内容なんですけれども，市の方で出来ることと
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園で出来ること，一緒に考えないといけないことということで，先日の保育協議会の中でも

お話をさせていただいたところです。給料につきましては，どういう形態なのかというのは

それぞれの園に任されているところですので，市が言って出来ることも少ないかと思うんで

すが，書類が多いという部分がすごく負担になっていますので，その辺は一緒に考えていけ

たらと思っています。この意見の中にあったんですけれども，復職された方の意見を聞いて

もやっぱり子どもが大好きで，子どもに関わる職業にまた就きたいと思ったという方が多か

ったんです。保育士は大変だ，大変だということばかりを出すのではなく，やりがいや楽し

いと思うことも感じられるように，民間保育所も入れた研修もさせて頂いておりますし，や

っぱり保育士１人１人がスキルアップをすることによって保育も自分の思うようにいくよう

になるとまた楽しくなったりもすると思いますので，そのあたりのバックアップもさせてい

ただきたいと思っております。 

林林林林委員委員委員委員 うちの学生もですね，保育士資格を持ちながら，生活できるかなということで，特

に男子学生は結婚してもそれじゃ養っていけないなって感じで，それで一般企業の方に流れ

ていくという現状もありますから，そこのところは非常に難しい問題かと思いますけど。確

かにやりがいは十分あると思うので，後はやはりそういったお金の部分とかを何か考えてい

かないといけないんじゃないかなと思います。現に学生によっては，賃金をずっと並べてみ

てですね，「ここ高いな。」という感じで，いろんなことを見ながら就職先を決めているとい

うふうな形で，そうしたらやはり，低いものは当然ながら候補として上がっていかない形に

なりますし，ただそれには現れていなくて，最初はいいんだけれどその後全然上がらずその

ままであるとか，園によって様々な事情があるので，そこも考えないといけないというとこ

ろが難しいなと思うんですけど。本当に人がいないと保育も出来ないし，質の向上も望めま

せんので，何か手立てというか，出来る範囲で出来たらいいかなと思いますけどもね。 

西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長    このアンケートの中では，国などの処遇改善，給料を上げるとい

う部分でやはりなかなか目に見えない部分もあると思います。その中で，現金として直接ご

本人に欲しいというようなご意見もたくさんありました。今年度，保育士支援金，１年に２

万円でございますが，それについては保育士さんの意向を反映できたものではないかと思っ

ております。今後継続させていただくように市長にお願いしつつ頑張ってまいりたいと思い

ます。ありがとうございました。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    よろしいでしょうか。保育士１人１人の給料は，報告書の中にデータで出てる

でしょ。 

西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長西村こども夢づくり課長    監査報告書の中にあります。    

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    それをヒストグラムにして。常勤と非常勤，年齢構成，そういうものを定量的

に分析して，まず保育協議会に提示するということが一番ではないかと思います。資料を全

部見たときに，どこが一番安いかよく分かる訳です。そういう全体の年齢分布，分散分析じ

ゃないですけども，そういうものを定量的に提示することによって，経営者の意識が変わる
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と思います。そういうことをやろうとすると必ず反対する人がいて，賛成する人はちゃんと

やっている人なので，保育協議会にこれを出しますよとまず提示をして。当然新聞に出すこ

とも将来考えたらいい訳です。国の税金を使っているんですから，市民に提示するのは我々

の責務だと思います。それをやらないと，一生懸命やっている人とやってない人との区別が

見えないと思うんですね。総社市内の全体の常勤の人だけ捉えて，分布，年齢構成がどうい

うレベルになっているのか。それを保育士が見れば自分がどの位置にあるのかよく分かる。 

せっかく保育士を目指して勉強した人の半分以上が別のところに就職している現状ですから，

我々がそういうことをやらないといけないと思います。 

米谷委員米谷委員米谷委員米谷委員    我々も大学も評価を受けて，それを進めて公表していこうとそういう世の中にな

っていますから。    

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    よろしいでしょうか。    

では，三宅先生からインフルエンザの報告をお願いします。 

三宅委員三宅委員三宅委員三宅委員    【インフルエンザの感染状況を報告した。】    

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    ありがとうございました。他に報告事項はありませんか。 

服部教育服部教育服部教育服部教育部長部長部長部長    次第にはありませんが，報告を２点申し上げます。 

１点目が，先ほど教育長からもございましたように，今月１２日に文教福祉委員会の所管

事務調査が開催されました。議会の文教福祉委員会は議会の開会中に通常常任委員会として

開催されますけれども，この所管事務調査とうのが必要に応じてイレギュラーに開催される

もので，それが今月の１２日にあったということです。中身はどちらかというと保健福祉部

の報告，審査，審議が多かったんですが，例えば市町村が運営しております国民健康保険が

来年の４月から都道府県に移管されると，総社市が独自で運営しておりました国保が県に統

合されて，例えば総社市のように比較的構成員が若い自治体の保険料というのは逆に上がっ

ていくと，平均すると上がる傾向にあるということが一つございました。それからもう一つ

の協議が，障がい者の計画が３年ごとに見直しがあり，障がい者あるいは障がい児の計画と

いうことで，福祉課とこども夢づくり課の関係になりますけども，説明がありました。障が

い児の関係でいきますと，今後もますます福祉と教育の連携が必要であるとか，就学前の対

応が特に重要であるとか，そういった事が特に計画の中に盛り込まれているといったところ

でございます。 

２点目ですけれども，小学校カレーの件です。今週もまた新しく久代小学校版というのが

出来まして，全部で１３校分，農林課が段取りをして発売ということになりますけども，こ

のそれぞれの還元する学校への応援金というふうに言っておりますが，還元する贈呈式を，

急遽なんですけども来週の月曜日に予定しております。この４月から１２月までで約３万個

販売がありましたので，１個あたり２０円を該当の学校へ還元するということですので，６

０万円程度，還元する学校の校長先生にお渡ししようということで，週明けに予定をしてお

ります。また今後もカレーにつきましては新しく計画されていますので，ご協力をお願いい
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たします。 

弓取弓取弓取弓取庶務課長庶務課長庶務課長庶務課長    同じく報告事項等にございませんが，きらめき交付金の中の学校提案型事業

というのがございます，第一層目二層目三層目の三層目になりますが，従来の報告・提案の

やり方は，教育委員の皆様に，どういった活動したかという報告，それから新たにこういう

事業をしたいという説明・提案をプレゼンテーションという形で行っております。そこを若

干シンプルな形で行いたいと思いまして，ボリュームを下げる訳ではないのですが，３月に

報告，４月に提案という形で，紙媒体プラス説明者が来て短時間で発表するというシンプル

な形でやらせていただきたく，今計画をしておりますので，ご了承いただきたいと思います。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    年々派手になって，ちょっと力が入りすぎて。もうシンプルでいいとずっと思

っていたんですが，そういうことで，どういった形でやったらいいのか，時期等を含めて，

ご相談させていただきながらやりたいと思います。 

三宅委員三宅委員三宅委員三宅委員    方向性が見えて来て，やり方が周知徹底されたので，シンプルにされたほうがあ

りがたいです。 

弓取弓取弓取弓取庶務課長庶務課長庶務課長庶務課長    ありがとうございます。    

林林林林委員委員委員委員    小・中連携で，中学校区ごとに特徴を持たせながら取り組んでいくっていうのが大

体出てきましたよね。方向性がね。それを充実させて行けばいいんじゃないかな。視察など

で義務教育学校もありますけど，まさに小・中連携という話。今後はもちろん保幼小中連携

でも一番いい。そういう意味においても，何かいい方向に行きだしたので，その余分な事務

的なものを少し簡単にしようという話だから。 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長    他に報告事項はありませんか。 

【報告事項なし】    

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長 それでは，次回の教育委員会の日程についてでありますが，既にご承知のとお

り，２月１６日午後１時３０分から開催いたしますので，ご参集願います。 

この際，３月教育委員会の日程を調整いたしたいと思いますが，事務局から提案願いま

す。 

     （３月の教育委員会について日程調整） 

山中教育長山中教育長山中教育長山中教育長 では，３月の教育委員会は，１回目は３月８日，９日，１２日のうちで，２回 

目は３月２２日午後２時からそれぞれ開催いたします。 

    では，これで審議がすべて終了いたしましたので，本日の教育委員会を閉会いたします。 

 【閉  会】 

 

   閉会 午前１０時３０分 

 

 

  上記記録している内容は，正確であるので署名する。 
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